

Ahorrar, un lujo en tiempos de creciente inflación (El Financiero 28/10/08)

Ahorrar, un lujo en tiempos de creciente inflación (El Financiero 28/10/08) Martes, 28 de octubre de 2008 . El 53 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) no tiene posibilidad de ahorrar, esto es, 23 millones de personas en el país. Ello indica que se está generando un proceso en el que las personas tienen un consumo mayor que su ingreso corriente. El menor ingreso disponible de las personas ante el encarecimiento de bienes y servicios se está reflejando en una menor captación de la banca comercial, rubro que se ha desacelerado al pasar de un aumento real de 11.98 por ciento en enero del presente año a 5.47 por ciento para agosto. Esto implicó que los flujos de captación bancaria fueran de 230 mil millones de pesos anuales en enero y de 172.3 mil millones en agosto de 2008. La tendencia decreciente del ahorro en el país es evidente, ya que en 2000 los bancos tenían captado 50 por ciento de lo que se ahorró en el país, y en 2007 esta cifra disminuyó a cerca de 35 por ciento. En México se ahorra el equivalente a 18 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), nivel que es inferior al de otras economías, como las asiáticas donde el ahorro equivale al 30 por ciento; en particular, sobresale el de Singapur, que equivale al 48 por ciento del PIB.